

Couëron

Don du sang : Christian Pétard a été honoré



Trésorier de l'Amicale pour le don de sang bénévole, Christian Pétard, ici à droite, a été honoré dimanche matin.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Dimanche, Christian Pétard a reçu la croix de chevalier du Mérite du sang des mains de Jacky Fretellier, vice-président de l'Union départementale de l'association pour le don du sang.

Christian Pétard est trésorier de l'Amicale pour le don de sang bénévole (ADSB) de Couëron centre depuis 2016. Il participe activement à toutes les manifestations (préparation du congrès départemental en 2020). Il passe les commandes et fait les achats pour les collations des collectes.

Né en 1955, Christian Pétard a l'ADSB « dans le sang », comme il aime en sourire, car cette amicale a été créée par son père, Jacques Pétard. « La première collecte date

de juillet 1955. J'ai toujours vécu dedans. Les collectes avaient lieu le dimanche, dans la cantine de l'école Marcel-Gouzil. Ma mère était aux collations et nous, enfants, nous suivions. Le vin rouge et les cigarettes étaient alors aux menus ! J'ai donné mon sang jusqu'en 1975 – 1976. Mais pour des raisons de santé, je n'ai pas pu continuer. Pour mon père, je poursuis comme bénévole à 100 %.

« Le monde est davantage basé sur l'avoir que sur l'être. Le bénévolat est un acte militant, désintéressé, rappelle Jacky Fretellier. La solidarité baisse au profit de l'individualisme. L'union départementale est en difficulté. »

OF mardi 13 02 2024